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制度缺陷导致资

本市场暴涨暴跌循环
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在我看来
!

中国的

资本市场由于种种原因
!

现在

已被产业资本主导
!

形成了一

种从没有过的新的生态圈
"

在

这个生态圈中
!

上亿中小股东

是草
!

机构是羊
!

产业资本是

狼
"

在经历了一场不完善的股

改之后
!

市场还是那个市场
!

几乎没什么本质上的变化
!

它

依然是大股东的提款机
#

而对

广大中小投资者来说
!

仍然是

绞肉机
"

产业资本在不断套

利
!

发展至今
!

连一些投资机

构和各大基金也成了没有什

么市场话语权的弱势群体
"

记者
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#

最主要的原因就

是
!

这个市场从来就不是为投

资者而设立的
!

它是作为一个

融资市场而设立的
!

是为了给

国企解困的
!

它不是作为真正

市场化经济的一个东西推出

来的
!

这和资本市场的本性是

南辕北辙的
"

正因为如此
!

很

多垃圾公司上市了
!

在它庞大

的股本中
!

最大的部分并没有

拿出来交易
!

只是拿出一小部

分来卖
!

这样就人为地造成了

资源的稀缺
!

大家都拼命买
!

价格泡沫不断吹大
"

作为一个

实体产业公司的董事长
!

他把

一元钱的垃圾资产卖给你时
!

起码加价
!"

倍
!

甚至是
#"

倍

和
$"

倍
"

等到要股改了
!

他把

两种不同性质的股票
!

拿到一

起来
!

要全流通
!

同股同价
!

产

业资本和金融资本的持股成

本太不平衡
!

出现了严重的错

位
!

这种错位就造成了当今市

场的困局
"
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#

其实这要做起来

非常简单
!

就看管理层愿不愿

意了
"

如果它是一元钱的产业

资本
!

而我在金融市场上是花

了
!"

元
$

#"

元甚至
%"

元买

的
!

两者的比例最低都是
!

比

!"

"

现在要全流通
!

我就建议
!

当初有些公司
!

你是高价发

行
$

高价增发的
!

应该
!"

送

#"

$

!"

送
%"

!

一定要平衡持股

成本
"

解决
!

大小非
"

问题

的有效手段是平准基金
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#

必须清醒地认识

到
!

我们已进入了一个后股改

时代
!

这个时代的主要市场特

征早就不是证券金融资产本

身的估值矛盾问题
!

而是证券

金融资本和产业资本的尖锐

矛盾问题
"

这绝不是降低印花

税等政策上的修正措施就可

以缓解的
!

在强大产业套利资

本的冲击下
!

金融证券资本估

值面临崩溃的可能
"

我觉得大小非的减持安

排缺少科学性
"

大小非数量巨

大
!

本来就不应该在三年内匆

忙流通
!

尤其是没有考虑一个

熔断机制
!

比如股价跌到什么

价格之下就不允许减持
"

如果

有这种规定
!

就可以给金融资

本和产业资本事先找到一个

平衡点
!

市场就有了预期
!

不

会像现在这样草木皆兵
"

要知

道有些大小非的持股成本非

常之低
!

哪怕股市跌到
!"""

点
!

他照样可以获利出局
"
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#

当然最有效的解

决方式
!

还是对中小股东的流

通股进行二次股改
!

补足其利

益
!

谋求平衡
!

继续送股
!

把这

个持股的成本摊平
"

但是这个

可能性不大
"

第二个方法就是流动性

的疏导
!

把资金流导向国内市

场
"

比如我认为管理层应以
!

万多亿美元的外汇储备和过

度的流动性为依托
!

成立平准

基金
!

用明确的国家意志告诉

市场
%

中国资产的定价权在中

国
"

政府的外汇储备这么多
!

拿去外国投资
!

这个钱为什么

就不能拿来买
&

大小非
'

呢
(

我建议平准基金要高调入市
!

设立
!

万亿元的基金来平衡

市场
!

这个市场马上就能回

来
!

不会再跌
"
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#

平心而论
!

中国

股市不缺资金
!

流动性依然过

剩
!

中国股市缺的是信心
"

如

果有政府背景的平准基金高

调入市
!

我相信也许用不了多

少资金的低位投入
!

就可以把

市场的信心一下挽回
!

遏制住

现在不停溃败的局面
"

不过
!

也不排除出现疯狂暴涨
!

那种

情况的话
!

平准基金就该卖出

股票
!

反向制约了
"

但是这里的问题是
!

现在

这么低迷
!

大家都知道有投资

价值
!

但是由于惧怕
&

大小

非
' !

都不敢入市
"

设想一下
!

&"""

点跌到
$"""

点时
!

大家

亏光了钱
#

而现在
#"""

点时
!

你要进入市场低位买入股票
!

进行平衡
!

很可能又被大家骂

&

与民争利
' "

所以换个角度

看
!

处理起来也有难度
!

我现

在只负责提出问题
"

用阿
.

精神炒股
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在股市里我有两

个习惯
!

第一我不判断趋势
#

第二我不预测点位
"

我一般从

宏观的世界经济形势来判断
!

从中国经济现状来判断
!

再就

是从金融证券市场本身的特

征来判断
"

我买股票原则有两条
!

只

要有大小非减持问题的
!

一律

不碰
!

不管这个公司多有投资

价值
"

中石油跌到
'

元
$

(

元我

也不会碰的
"

第二
!

新股不碰
"

小盘新股我买不到
!

大盘新股

不买的理由上面已经说过了
"

我是一个价值投资者
!

现

在挑选股票也会长期跟踪一

段时间
!

主要是通过看公司报

表
!

然后选择一些受宏观调控

影响不大的股票来投资
"

同

时
!

我绝对不炒短线
!

也不听

消息
"

还有
!

炒股要用闲钱
!

一

定要用闲钱
!

借钱炒股我是不

赞同的
!

进入股市不要先问能

挣多少钱
!

而要问自己能承担

多少资本的损失
!

自己的承受

范围是多少
"

我 觉 得 比 起 银 行 的

$)!$*

定期利率
!

投资股市还

是必然的选择
"

三年下来
!

任

何一只股的收益率都会高于

这个
"

因为银行本身是不创造

财富的
!

没有风险的投资是不

会有财富的回报的
"

对于投资者的建议是
!

再

难也要坚持下去
"

因为到了现

在这个份上
!

中国股市最深痛

的时刻已经过去了
!

现在的市

场非常有价值
!

遍地是黄金
"

但是
!

如果你们问我
!

现在买

能挣钱吗
(

我说
!

不仅不能
!

可

能还会继续跌
!

继续亏
"

底在

哪里
(

我不知道
"

但我知道
!

现

在已经基本处于低谷区域
!

所

以投资者不能丧失耐心
$

丧失

信心
"

我国的经济发展还远远

没有结束
!

仍然处于一个起飞

增长的阶段
"

我的判断是
!

现

在各种刺激因素都可能促成

这个市场马上起来
!

比如说限

制大小非流通
!

征收暴利税等

等
!

说不定马上就是三个涨停

了
"

最近
!

大家也看到管理层

的态度比较积极
!

和以前有所

不同了
!

所以我还是愿意继续

停留并继续审视的
"

据
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周梅森南京的住所
(

刚从山东避暑归来的他并没有记者想象中的义愤填膺
(

尽管近期他发表

的要对股市进行二次股改的言论在市场上引起了不小波澜
)

采访过程中
(

周梅森始终坚持自

己作家的本职身份
(

他说自己只是站在一个普通投资者的立场对中国资本市场进行审视
(

进而努

力为自己所代表的中小投资者进行理所应当的维权
)


